

Cali, junio 7 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

[Primera muerte por gripe aviar H5N2](#) | [Exigen sanción a Bancolombia tras la caída en sus servicios](#)

■ El Dagma alerta

¿Por qué aparecen boas en Cali? Van 30 serpientes este año



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Viernes 7 de Junio, 2024

En Cali, las autoridades intensificaron sus esfuerzos para combatir el tráfico de fauna silvestre.

Recientemente, unidades del Cuerpo de Bomberos entregaron al Departamento Administrativo de Gestión del Medio Ambiente, Dagma, una boa constrictor juvenil, rescatada como parte de estas acciones.

El Hogar de Paso del Dagma registró un aumento en la atención de casos relacionados con el tráfico de fauna.

En lo que va del año 2024, se atendieron un total de 30 boas víctimas de este delito.

Los esfuerzos de rescate no son el único frente en esta lucha contra el tráfico de fauna.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[¿Por qué no sirven los canales digitales de Bancolombia?](#)



[Sigue crisis en la salud, otra EPS que se acaba: Salud Bolívar](#)



[¿Habrà pico y placa para motos en Cali? Entrevista con el Secretario de](#)

[Movilidad](#)



[Cuidado con los engaños por correo electrónico, estos son los más comunes](#)



Delio Orejuela, veterinario del Hogar de Paso del Dagma, señaló que es común encontrar boas y serpientes pitones mezcladas en los mismos contenedores por traficantes.

Esta práctica no solo impide la liberación futura de estos animales, sino que también aumenta el riesgo de contaminación con enfermedades como la meningitis.

La presencia de híbridos de boa, resultado de esta mezcla entre especies, representa un desafío adicional para la conservación de la fauna local.

Estos pueden tener características genéticas impredecibles y dificultan los esfuerzos de reintroducción en su hábitat natural.

Es importante destacar que el tráfico de fauna silvestre es un delito ambiental en Colombia.

La Ley 2111 de 2021 establece penas de prisión de 5 a 11 años, así como multas económicas significativas para quienes participen en esta actividad ilegal.

Estas sanciones reflejan el compromiso del país en la protección de su biodiversidad.

Además de las acciones de las autoridades, la participación ciudadana es fundamental en la lucha contra el tráfico de fauna.

El Dagma invita a la población a denunciar cualquier actividad sospechosa relacionada con este delito.

Para facilitar este proceso, el Hogar de Paso del Dagma está disponible las 24 horas del día para recibir denuncias o entregas voluntarias de fauna silvestre.

Los ciudadanos pueden acercarse al Hogar de Paso del Dagma en la dirección avenida 2N #36A-40, o comunicarse a través del teléfono 602 524 05 80, extensión 3, o la línea de WhatsApp [313 780 75 32](https://www.whatsapp.com/business/profile/3137807532).

También pueden enviar un correo electrónico a faunasilvestre@cali.gov.co

¿Qué hacer si se encuentra una boa?

Si usted se encuentra con una boa, es crucial mantener la calma y evitar el pánico.

Estas serpientes, aunque impresionantes, no suelen representar un peligro inminente para los humanos si no se las provoca.

En primer lugar, es esencial mantener una distancia segura y no intentar manipular o acercarse demasiado al animal.

Las boas pueden sentirse amenazadas si se las molesta, lo que puede resultar en una respuesta defensiva. En lugar de eso, retroceda lentamente y dale espacio para que se aleje por sí misma.

Después de mantener una distancia segura, es importante notificar a las autoridades locales competentes sobre la presencia de la boa, la ubicación y el comportamiento del animal.

Por último, es crucial recordar que las boas son parte del ecosistema y desempeñan un papel importante en el equilibrio natural.

Evite hacerle daño al animal y respete su entorno natural.

Si bien, es comprensible sentirse nervioso o preocupado al encontrarse con una boa, mantener una actitud calmada y respetuosa puede ayudar a resolver la situación de manera segura y pacífica para todas las partes involucradas.

Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

Polémica por precios en los hoteles en Cali de cara a la...

Ante la polémica que se ha generado por una presunta especulación en l...

Empresas del transporte público colectivo insisten en...

Las empresas de transporte público colectivo, TPC, de Cali, realizaron un...

Excremento de los perros se volvió un problema en Cali

La incorrecta disposición de los excrementos de perros se convirtió...

